



Communiqué de presse
Aytré, le 20 mai 2015

En Charente-Maritime on a du pineau, du cognac... et de bonnes bières !

La microbrasserie La Beun'aise s'installe à La Rochelle et propose à tous les amateurs de malt et de houblon de les soutenir sur le site régional de financement participatif Jadopteunprojet.com

« **La bière, un malt nécessaire !** » C'est le slogan qui ornera prochainement les bouteilles de La Beun'aise, une microbrasserie en cours d'installation tout près de La Rochelle, à Aytré. La Beun'aise, c'est un projet de longue haleine porté par Christophe et Maria Gauthier, deux amateurs de bière qui, après des carrières bien remplies (lui comme journaliste, elle comme responsable administratif), ont décidé de reprendre leur vie professionnelle en main tout en se faisant plaisir. C'est aussi un retour aux origines pour Christophe, qui a grandi à Saint-Jean-d'Angély et qui rêvait de revenir dans sa région natale après une quinzaine d'années à Paris. Il n'a pas eu de mal à convaincre Maria, son épouse, à venir s'installer près de l'océan qu'elle adore et à se lancer dans un projet professionnel commun.

La Beun'aise est sur le point de démarrer la production de ses premières bières et les proposera à la vente dans le courant de l'été. **Blonde, blanche et ambrée seront les premières au catalogue : des breuvages savoureux fabriqués avec passion, avec des ingrédients tous d'origine française (malt du Berry, houblons alsaciens, levures du Nord).** Le couple a la volonté de proposer des bières qui puissent s'associer au riche patrimoine gastronomique de la Charente-Maritime et proposera, sur chaque bouteille, des conseils de dégustation et d'accompagnement, à la manière des accords mets-vins. D'autres bières, en édition limitée ou basées sur des recettes moins répandues, viendront progressivement enrichir l'offre.

Pour les aider à démarrer, Christophe et Maria ont lancé une collecte sur le site régional de financement participatif Jadopteunprojet.com. **But : atteindre 4500 €, qui leur serviront à boucler leur budget et à régler des travaux d'aménagement de leur local, essentiels à leur activité. Un peu plus de 50% de la somme a déjà été collectée et il reste environ trois semaines pour parvenir à l'objectif.** Les amateurs de bonnes mousses artisanales peuvent contribuer à partir de 10 €. Il y a des contreparties sympa en échange, du sous-bock à la clé USB-décapsuleur, voire une journée de brassage avec Christophe ! Sans oublier les premiers exemplaires des bières de La Beun'aise... Et si l'abus d'alcool est dangereux pour la santé, il n'y a pas de malt à se faire du bien !

